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Question écrite n° 122474

Texte de la question

M. Patrick Lebreton interroge Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du
logement sur le récent rapport remis par le Conseil économique, social et environnemental portant sur le défi
sociétal que constitue la biodiversité. Les auteurs de ce rapport recommandent « d'accroître les efforts en faveur
de l'éducation et de la formation ». Il souhaite donc qu'elle lui indique les moyens qu'elle entend mettre en
oeuvre pour soutenir cet objectif.
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